

Erste Hilfe für den PC

Computerclub Lamer Winkel veranstaltete „Help-Day“

Lam. (ki) Erstmals seit dem Bestehen des Computerclubs Lamer Winkel wurde am Sonntag im Clubraum im Jugendzentrum ein so genannter „Help-Day“ veranstaltet. Mitglieder des Vereins sowie Hilfe suchende PC-Anwender aller Couleur konnten sich von den Mitgliedern des CCLW Erste Hilfe für PC und Software geben lassen. Eine ganze Reihe von Hilfesuchenden kam mit einer Vielzahl von größeren und kleineren Fragen zum CCLW. Die Probleme mit den „neu-

en“ Medien drehten sich sowohl um die Hardware als auch die „softe Ware“, die Computersoftware. Vom Einbau eines Diskettenlaufwerks über Tipps zum Betriebssystem bis zur Einstellung der Grafikkarte war vielfältiger Rat gefragt. Guter Rat ist beim Computerclub Lamer Winkel auch außerhalb des „Help-Day“ nicht teuer. Computeranwender können mit ihren PC-Problemen auch in die Monatsversammlungen des CCLW kommen.



Erste Hilfe für den PC wurde am Sonntag vom Computerclub Lamer Winkel geleistet.